



園だより

6月号



令和7年
6月2日発行
わさだりすの森保育園



紫陽花の蕾が芽を出し始め、一つ二つと花が開き始めました。雨の多い季節が近づいてきていますね。先月末から保育参観給食参観が始まりました。大きい子どもたちはお家の人に来る事が分かっているので、とても楽しみにしている様子が見えかけました。子どもたちにとっては、参観の日はお家の人に来てくれて特別の日になるようです。そして給食後にお家の人と降園できることも楽しみの一つにもなっているようです。また、参観をされた保護者の方からは、保育園での過ごし方や給食の様子、そして家庭とは違う一面も見れて安心したと同時に、成長を感じることができた等の感想もいただきました。これから参観予定の方も楽しみにご参加ください。お待ちしております。

今月の行事予定表

月	火	水	木	金	土	日
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17 お花の教室	18 食育指導 (3,4,5歳児)	19 避難訓練	20	21	22
23	24 4歳児巡回	25	26 誕生日会 保護者役員会	27	28	29
30	17時半よりランチルームにて行います。保護者役員の方、ご参加よろしくお願ひ致します。					

お知らせ・お願ひ

★ 歯科検診があります。

7月1日(火) 10時～

お休みのないようお願ひ致します。

検診の時間のみの登園でもかまいません。



★ 毎月末の木曜日は、その月のお誕生児のお誕生日会を全園児で行います。

誕生日会で友達にお渡しする **王冠** はメッセージを記入する部分がありますのでお家の方が、ご記入お願ひします。

誕生日にお渡しする、誕生日の絵本については担任からメッセージ等を記入してお渡ししたいと思います。

どうぞよろしくお願ひ致します。

★ 保育園のホームページがリニューアルしました。

わさだりすの森保育園の日記のお部屋に子どもたちの様子や写真等の掲載をしています。

是非、ご覧ください。

★ 髪の毛を結んで登園するお友だちも多いかと思ひます。

髪の毛を結ぶゴムについては、子どもたちが自分で外してしまわなくとも出てきて、探すことかなりの時間を要することもあります。結んでくるゴムは、失くなくても良い物を着用下さるようお願ひ致します。

★ 降園時に水筒を忘れて帰ってしまうお友だちが増えています。

忘れてお友だちの家庭には、電話連絡していましたが、今後は連絡をするのを控えたいと思ひますので、忘れて帰った翌日は、別の水筒でご準備いただくかペットボトルでもかまいませんので忘れずにご持参ください。

水分補給は必須です。そして水筒を持参することは園のルールになっていますので朝、お忙しいことと思ひますがご協力をお願ひ致します。



お花の教室がありました。(5歳児)



はじめに先生の自己紹介をしていただきました。

「いなだみちこ先生とあんどろひろこ先生です。」

先生からお花にはとても不思議な力があって、お花は生きているから声を掛けてもらったり優しく可愛がってあげると喜ぶよと教えていただきました。

「生命(いのち)を大切に子ども・保育園の目指す子ども像にもつながっていく事だと思います。」

先生に教えてもらいながら、お花の茎を好きな長さにはさみで切ったり、好きな場所に生けたりと子どもながら考えながら楽しみながら取り組めたようです。



子育て応援メッセージ♥

児童精神科医の佐々木正美先生の言葉・・・です。

【お母さんお父さんになったばかりの人が子育てが上手であるわけがありません。子育てでイライラしたりストレスがたまる事は誰にでもあります。でもそのストレスの一番の発散方法は、わが子の笑顔を見る事です。】 子どもたちの笑顔!! その可愛らしさに心が救われます。その笑顔大事にしていきたいですね。